

Víctima le contó maltrato de Burgos

Exnovio de Maureen con remordimiento

San José



Provincia: **San José**
Población: **336.829 hab.**
Extensión: **44.62 kms2.**

◆ Central

◆ **ROBERTO ACOSTA D.**
racosta@lateja.co.cr

Días antes de su desaparición, él conversó con su exnovia por teléfono y allí escuchó una confesión que casi lo pone a llorar.

El defensor público Hugo Santamaría comprendió como Maureen Hidalgo Mora era víctima de las frecuentes agresiones de Luis Fernando Burgos.

Así lo reveló durante su testimonio en el juicio por el asesinato de la joven.

En un momento de su explicación ante el tribunal, Santamaría aceptó que llevaba en su corazón un sentimiento de culpa por la muerte, ya que no pudo hacer nada para ayudarla.

“Cuando fui novio de Maureen siempre pasábamos largos ratos con su familia. Para ella, eso era lo más importante en su vida”, dijo el funcionario judicial.

“Esto nos hace comprender que tan diferente fueron esas dos relaciones. Con Santamaría, había un constante acercamiento y unión de familia, en cambio, Burgos, se encargó de aislarla de su mundo”, ex-



ARCHIVO GN

El testimonio del exnovio de Maureen reveló las agresiones de Burgos.

plicó el abogado Henry Vega.

Aunque la declaración no duró más de 45 minutos, el exnovio de Maureen recordó los comentarios entre pasillos que hacían sus mismos compañeros de trabajo cuando Burgos tenía una relación amorosa con la fiscal Zulay Rojas.

“¡Pobrecita Zulay! Ese tipo la debe estar agrediendo, seguro la golpea. Eso era lo que yo escuchaba en repetidas ocasiones”, señaló Santamaría.



HENRY VEGA

ABOGADO
DE LA VÍCTIMA

“Entendimos que la relación de Burgos con la familia de Maureen era nula”

El próximo lunes en la mañana continuará el juicio con la declaración del patólogo, Álvaro García y en la tarde, Jonathan Muñoz, guarda del condominio donde vivía Burgos con Maureen Hidalgo.